



# Línea 13

## AJUSTAR FECHAS

• La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad aprobó un exhorto a la Jucopo para que priorice en un próximo periodo extraordinario, realizar reformas la Ley de Alcaldías de la CDMX, a fin de modificar la fecha de inicio de la gestión de las y los alcaldes, el 1° de octubre y no el 1° de septiembre, como actualmente establece la Ley. El punto de acuerdo fue propuesto por los diputados **Federico Döring** y **Pablo Montes de Oca**, del PAN y con ello se lograría armonizar la disposición.

## SE BUSCA CONTRALOR

• El Comité de Participación Ciudadana del Sistema Local Anticorrupción de la CDMX, emitió la convocatoria para integrar la terna de personas que aspiran a la titularidad de la Contraloría Interna del Congreso local, que el propio Comité someterá a consideración del Congreso de la Ciudad de México. Las y los interesados deberán demostrar que poseen los conocimientos y habilidades suficientes para cumplir con el perfil de este cargo y cumplir con los requisitos establecidos en la convocatoria. 17 de junio de 2021 y hasta el 26 de junio de 2021.

## PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

• Este jueves el Instituto Electoral de la Ciudad de México emitirá la convocatoria por la que se repondrá la elección de Presupuesto Participativo en 31 colonias de las alcaldías Cuauhtémoc, Coyoacán y Miguel Hidalgo. Hay que recordar que hace unos días ese Instituto realizó un simulacro de cómo podría realizarse ese ejercicio de participación ciudadana. En el proyecto se consideran la aplicación medidas de distanciamiento social y el uso de cubrebocas, entre otras acciones.

## CONTAR BIEN LOS VOTOS

• El PAN en el Congreso de la Ciudad presentó una solicitud para que el Sistema de Aguas informe sobre la falta de agua en la Colonia Prado Churubusco, donde además solicitaron el restablecimiento del vital líquido. Morena evitó su aprobación argumentando en voz del Diputado **Ricardo Fuentes** que ya se había informado a la ciudadanía. Sin embargo, el problema se dio a la hora de la votación, ya que la diputada **Donají Olivera** cantó equivocadamente la votación, por lo que el diputado **Jorge Gaviño** le llamó la atención porque dijo no es la primera vez que sucede.

